



常澄中学校だより

「常に澄む」

令和5年11月28日

No. 9

「常に正しかれ」「常に豊かなれ」「常に気高かれ」

ボランティア活動に積極的に取り組んでいます!!

水戸漫遊マラソン給水ボランティア



新型コロナウィルス感染症が5類となり、今まで開催できなかった地域のまつりや水戸市の行事等が、以前のように開催されるようになってきました。それに伴い、中学生のボランティア参加についてお話をいただくようになりました。地域の支えがあつての常澄中学校ですので、できるだけ協力できればと考えております。しかし、強制ではなく、あくまでボランティアとして自主的参加をと考えていました。ただ、「参加者が少なかったら・・・」と心配はありました。ところが、どの行事に対しても、「ボランティアとして参加したい」と多くの生徒が集まってくれています。

また、部活動として、吹奏楽部も演奏を披露しています。自分の住む地域のためにになりたいというその思い、とてもうれしく思います。それと同時に、「地域の方々が、普段から生徒とかかわりをもっていただけているのだな。」と、感謝の気持ちを改めてもらいました。

また、地域に貢献するだけではなく、校内のボランティア活動にも意欲的に取り組んでいます。生徒だけではなく、勤務時間外で、先生方もボランティア活動を行っています。

石拾いボランティア



始業前、職員の落ち葉はき、 生徒の水かけボランティア



あいさつボランティア



自分たちが1日の多くの時間を過ごしている常澄中学校を、そして、自分たちが安心して生活できている地域をより良くしていこう、少しでも役に立ちたいという思い、これからも大切にしていきたいと思います。